

CERTIFICACIÓN, CONSTRUCCIÓN, GESTIÓN RESIDUOS

## Ferrovial consigue la verificación Residuo Cero de SGS por segundo año consecutivo

- La compañía revaloriza más del 91% de sus residuos a través de la reutilización y el reciclaje

**Ámsterdam, 20 de febrero de 2026.**– Ferrovial, a través de su división de Construcción, ha sido reconocida por segundo año consecutivo por su buen desempeño en la gestión de residuos en los proyectos que desarrolla en España, Portugal, Reino Unido, Australia y Estados Unidos, de acuerdo con los criterios del estándar Zero Waste de la Société Générale de Surveillance (SGS).

Ferrovial generó 6,24 millones de toneladas de residuos en las cinco geografías revisadas en 2025. Del total, más del 91% fueron reutilizadas, recicladas o valorizadas. Además, la compañía ha elevado su nivel de cumplimiento. Este avance refleja que, más allá de satisfacer todos los requisitos obligatorios básicos para la obtención del sello, Ferrovial ha reforzado la segregación adecuada de residuos, su trazabilidad, el control operativo y los procesos de mejora continua en su gestión.

La renovación de esta verificación consolida el liderazgo de Ferrovial en la gestión responsable de residuos y refuerza su firme compromiso con la eficiencia en el uso de los recursos, la economía circular y la reducción del impacto ambiental en los territorios donde opera.

La verificación Residuo Cero se concede a aquellas organizaciones que logran recuperar más del 90% de los residuos que generan, evitando así que terminen en vertederos. Este reconocimiento acredita una gestión eficiente basada en la reutilización y el reciclaje, garantizando altos estándares de aprovechamiento y una correcta eliminación de los residuos no recuperables. El estándar Zero Waste de SGS está alineado con las principales iniciativas internacionales impulsadas por organismos como la OCDE, el Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (UNEP, Agenda 2030) y la Unión Europea, que subrayan la importancia de avanzar hacia modelos de economía circular.

La multinacional suiza SGS es líder mundial en ensayos, inspección y certificación. Con más de 145 años de excelencia en el servicio, tiene como objetivo ayudar a las organizaciones a alcanzar los más altos estándares de calidad, cumplimiento normativo y sostenibilidad.

### Sobre Ferrovial

Ferrovial es una de las principales compañías de infraestructuras del mundo, con un modelo de negocio integrado que abarca todo el ciclo de vida de un proyecto: desde el diseño, la financiación y la construcción hasta la explotación y el mantenimiento. La compañía tiene una presencia global y cuenta con más de 25.500 empleados en todo el mundo. Norteamérica es el motor de crecimiento de Ferrovial y representa la mayor parte del valor de sus activos, según el consenso de valoración de analistas. Ferrovial cotiza en las bolsas de valores de Estados Unidos, España y Países Bajos. Además, está incluida en índices de sostenibilidad reconocidos mundialmente como el *Dow Jones Best in Class Index* (antiguo *Dow Jones Sustainability Index*).

**Para más información:**

**Comunicación Corporativa**

[newsroom.ferrovial.com](http://newsroom.ferrovial.com)

@ferrovial

@ferrovial\_es

Isabel Muñoz

+34 660528832

[mimunoz@ferrovial.com](mailto:mimunoz@ferrovial.com)

Fátima Gracia de Vargas

+34 630445342

[fgracia@ferrovial.com](mailto:fgracia@ferrovial.com)

Ana García

+34 676 14 18 25

[ana.garcia@ferrovial.com](mailto:ana.garcia@ferrovial.com)